

[PDF Database Document] - BTCC Cryptocurrency Exchange

https://www.btcc.com/fr-FR/academy/financial-investment/lucid-stock-price-prediction-why-is-lucid-crashing-analysis-and-prediction-bjx

Prédiction du cours de l'action Lucid : Pourquoi Lucid s'effondre-t-il ? - Analyse et prédiction



Lucid (NASDAQ : LCID) a annoncé ses résultats pour le deuxième trimestre lors d'une conférence téléphonique sur les bénéfices le 5 août. La société a révélé une nouvelle injection de 1,5 milliard de dollars de la part du Fonds d'investissement public saoudien (PIF), une révélation qui a fait grimper en flèche l'action LCID. Après avoir chuté de 3,85 % lors de la dernière séance boursière, clôturant à

3 \$, l'action a rebondi avec un gain de 5,67 % lors de la séance de pré-marché, atteignant 3,39 \$.

Cependant, d'autres indicateurs financiers du rapport dressent un tableau moins rose : la perte ajustée par action s'est élevée à 0,29 dollar, ce qui est inférieur à la perte estimée à 0,27 dollar.

En outre, la perte d'EBITDA ajusté s'est creusée pour atteindre 647,6 millions de dollars, dépassant les attentes de 560,9 millions de dollars et marquant une baisse de 8,8 % d'une année sur l'autre. Malgré ces signaux mitigés, l'action LCID a ouvert dans le vert le 13 août, en hausse de 4 % à 3,02 \$. Néanmoins, l'action a connu des difficultés ces dernières semaines, perdant plus de 16 % au cours du mois dernier, ce qui indique des sentiments baissiers sur le marché.

- Effondrement du prix du LCID : Que se passe-t-il ?
- Le trimestre rentable de Lucid?
- Action LCID: L'analyse technique indique-t-elle un achat?
- L'action LCID confrontée au scepticisme des analystes : Un ralentissement se profile-t-il ?

Effondrement du prix du LCID : Que se passe-t-il ?

En effet, la liquidation des actions s'est accélérée le 5 août après la publication des résultats de Lucid, coïncidant avec une liquidation générale du marché qui a éclipsé les annonces positives. Ce calendrier défavorable a fait en sorte que même les mises à jour n'ont pas pu stimuler les actions de manière significative. Les préoccupations économiques générales, notamment les craintes de récession, l'escalade de l'inflation et les hausses potentielles des taux d'intérêt, découragent encore davantage les consommateurs d'investir dans de nouvelles automobiles, en particulier dans des véhicules électriques haut de gamme comme ceux de Lucid. En outre, bien que le Fonds d'investissement public (PIF) d'Arabie saoudite se soit engagé à verser 1,5 milliard de dollars supplémentaires, les réserves de trésorerie de Lucid restent limitées, ce qui donne à l'entreprise une marge de manœuvre étroite pour atteindre ses objectifs avant de rechercher d'autres financements. Enfin, les difficultés rencontrées par l'ensemble du secteur et les pressions concurrentielles intenses ont également eu un impact sur le sentiment du marché, contribuant à la spirale descendante du LCID.

Lucid a connu une brève hausse après son rapport de livraison, mais le cours de son action a été grevé par l'instabilité du marché des véhicules électriques et par les problèmes de rentabilité de Lucid. Les investisseurs abordent les actions comme celles de Lucid avec prudence, car elles sont plus sensibles aux ralentissements économiques. Cette vulnérabilité découle de leur dépendance à l'égard des dépenses de consommation et de l'évolution du marché du luxe. Au milieu de ces incertitudes, Lucid continue de naviguer dans les complexités du paysage de l'EV, cherchant à stabiliser la performance de ses actions et à atteindre une rentabilité à long terme dans un marché fluctuant. Les investisseurs surveillent de près la situation et évaluent les risques potentiels et les avantages de conserver de telles actions dans un environnement économique dynamique et imprévisible.



Le trimestre rentable de Lucid?

Lucid a franchi une nouvelle étape en livrant 2 394 véhicules au cours du deuxième trimestre 2024, soit une augmentation de 22 % par rapport au trimestre précédent. Cette croissance impressionnante est attribuée aux efforts stratégiques de l'entreprise pour augmenter la production et réduire les prix afin de stimuler les ventes. Notamment, le prix de départ du modèle de base Lucid Air a été réduit d'environ 100 000 \$ à 69 900 \$, ce qui le rend plus accessible aux consommateurs. En conséquence, la production de Lucid pour le premier semestre 2024 a atteint 3 837 véhicules, ce qui indique une forte dynamique pour atteindre son objectif annuel de 9 000 unités si cette tendance se poursuit au second semestre de l'année.

Cependant, malgré ces chiffres encourageants, les performances financières de Lucid donnent une image différente. La société a déclaré une perte nette de 0,29 \$ par action pour le deuxième trimestre, dépassant légèrement les prévisions des analystes qui tablaient sur une perte de 0,27 \$ par action. Bien que les revenus de Lucid (200,58 millions de dollars) aient dépassé les 190,30 millions de dollars prévus, ils n'ont pas suffi à apaiser les inquiétudes des investisseurs quant à la rentabilité et à la viabilité à long terme de la société. Cette réalité financière nous rappelle que l'augmentation des ventes et des revenus ne garantit pas à elle seule la rentabilité, et que Lucid doit continuer à se concentrer sur l'amélioration de ses résultats pour assurer son succès à long terme. La performance de Lucid au second semestre est cruciale. Atteindre les objectifs de production et présenter des résultats financiers solides pourrait être la clé pour restaurer la confiance des investisseurs. Dans ce contexte, la société doit relever des défis pour stabiliser ses actions et assurer les parties prenantes de sa viabilité à long terme. La réussite dans ces domaines est cruciale pour l'avenir de Lucid, qui s'efforce de démontrer sa résilience et sa viabilité sur le marché concurrentiel des véhicules électriques.

Action LCID: L'analyse technique indique-t-elle un achat?

Après une forte hausse en juillet, l'action LCID ayant atteint un pic de 4,32 dollars, dépassant largement les points de résistance de 3,93 et 3,40 dollars, les dernières séances de bourse ont été marquées par un recul jusqu'à la barre des 3 dollars. Actuellement, les actions de LCID fluctuent entre la résistance antérieure de 3,40 \$ et le support de 2,55 \$; une percée dans l'une ou l'autre direction pourrait indiquer un changement ou une affirmation potentielle de la tendance. Notamment, l'indice de force relative (RSI) en baisse souligne l'humeur baissière qui prévaut. Il est intéressant de noter que le RSI a atteint son maximum le 16 juillet, ce qui correspond au récent point haut du LCID. Pourtant, l'IFR a suivi une trajectoire descendante, sa dernière valeur de 43 pouvant indiquer une situation de survente pour ce titre de véhicule électrique.



<u>Télécharger l'application sur</u> Android

Télécharger l'application sur iOS

L'action LCID confrontée au scepticisme des analystes : Un ralentissement se profile-t-il ?

En basant strictement leurs prévisions sur les fondamentaux de l'entreprise et les facteurs plus généraux du marché, les analystes de Wall Street ont du mal à s'enthousiasmer pour l'action LCID, lui attribuant une note de "vente modérée" après neuf examens. Avec aucune recommandation d'achat, six analystes optant pour le maintien et trois suggérant la vente, les perspectives pour Lucid semblent prudentes. L'objectif de prix moyen s'élève à 3,01 \$, ce qui indique un potentiel de hausse de seulement 0,3 % par rapport au dernier cours de clôture. L'analyse technique et le sentiment de Wall Street suggèrent que Lucid est toujours confrontée à des défis, malgré des injections de liquidités et des chiffres de livraison plus élevés que prévu.

Les investisseurs doivent noter que le contenu de ce site ne constitue pas un conseil en investissement et que l'investissement comporte toujours des risques, y compris la perte potentielle de capital. Le chemin parcouru par Lucid pour gagner le sentiment favorable du marché semble être long, ce qui souligne la nécessité d'une réflexion approfondie avant de prendre des décisions d'investissement.